Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, con el tema "el Covid-19, la influencia estacionaria y la diabetes como un tema de atención prioritaria para las comunidades indígenas y afromexicanas.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar, sobre el mismo tema.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Con su venia, presidenta.

Compañeras, compañeros diputados.

Amigos de la prensa.

No quise soslayar este tema por la importancia que reviste cuando la

compañera que me antecedió en la palabra lo toma también con el tema del covid-19, sobre todo para hacer un alertamiento, es importante que hoy que el semáforo está verde y que vienen épocas de asueto como las vacaciones y donde hace el cambio de clima y que va a haber mucho frio y que seguramente va a incrementar este tema porque se avizora una cuarta ola según los expertos.

De tal suerte que ojalá se pudiera las instancias del mismo gobierno del Estado a través de salud hacer esos llamados, hacer algunos spots, hacer algunas acciones de difusión para

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 17 Noviembre 2021

estar atentas por la situación precisamente del guerrerense, el guerrerense es muy dado a que llegando diciembre y hay convivios por doquier, también de por doquier y lo que va a originar es que sobrepasa ese rebrote que puede haber, por eso con antelación ojalá y el gobierno del Estado a través de salud pueda difundir estar machacándole en los medios de difusión que tengan mucho cuidado sobre todo en esta época de asueto vacacional.

Es cuánto, presidenta.